



Liebe Mitglieder,

mit diesem Beiblatt zur aktuellen Info, möchte ich Euch über eine aktuelle Veränderung im Vorstand des GWCD informieren.

Mit Wirkung zum 02.11.2021 ist Markus Frühauf, als Mitglied im Vorstand des GWCD in Funktion des InterRep, aus persönlichen Gründen zurückgetreten und aus dem Vorstand ausgeschieden. Der Vorstand bedankt sich für die, wenn auch kurze Zeit der angenehmen Zusammenarbeit. Markus bleibt weiter Mitglied im GWCD.

Dem Bedauern über das Ausscheiden von Markus, folgt die große Freude, Euch mitteilen zu können, dass wir bei unserer letzten Vorstandssitzung am 04.12.2021 einen neuen Beisitzer gewinnen konnten, welcher die Aufgaben des InterRep kommissarisch bis zur nächsten JHV übernehmen wird und sich dann dort, Euch zur Wahl des neuen InterRep stellen will.

Wir begrüßen herzlich, Ludger Reckmann im Vorstand des GWCD



Wir freuen uns schon jetzt, mit Blick auf das kommende Jahr, auf eine fruchtbare Zusammenarbeit unter Freunden.

Ich wünsche uns allen eine schöne Weihnachtszeit und ein gesundes neues Jahr.

Hans Veth

2. Vorsitzender